

Sa très chère fille et son très cher beau-fils:

Nicole et Michel **Pythoud**

Son frère, sa belle-sœur, ses nièces, son filleul et neveu,
ainsi que les familles parentes, alliées et amies
ont le profond chagrin de faire part du décès de

Monsieur Roland OBERLÉ

qui s'est endormi paisiblement le 7 octobre 2024, entouré de l'amour des siens dans sa 94e année. Il s'en est allé rejoindre sa bien-aimée épouse Cécile partie le 27 juillet dernier.

Un chaleureux merci au corps médical et au personnel soignant du 7^{ème} étage de l'hôpital de Beaumont à Lausanne, ainsi qu'au personnel soignant de la Fondation Clémence, site de Prélaz, à Lausanne pour leurs bons soins, leur dévouement et leur délicatesse.

La cérémonie aura lieu dans l'intimité de la famille, le mardi 15 octobre à 14 h 30.

Roland repose au centre funéraire de Montoie à Lausanne.

Domicile de la famille: Nicole Pythoud-Oberlé, Ch de Champ-Pamont 37,
1033 **Cheseaux-sur-Lausanne**

*Je quitte ceux que j'aime
pour rejoindre ceux que j'ai aimés.*